



IMPERIO

Número suelto 15 céntimos

2.ª EDICION

NORMA Y DOCTRINA

Para una Antología del nuevo Deber

«Tenemos que adoptar, ante la vida entera, en cada uno de nuestros actos, una actitud humana, profunda y completa. Esa actitud es el espíritu de servicio y de sacrificio, el sentido estético y militar de la vida.»

JOSE ANTONIO

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Redacción y Administración:
ARMAS, 1, 3.º - TOLEDO

6 ENERO
JUEVES

Teléfonos 1705 - Talleres 1603
Apartado de Correos número 9

AÑO III

NUMERO 374

Continúa el avance de nuestras fuerzas en los frentes de Teruel, venciendo las resistencias enemigas

Ayer se derribaron cinco aviones de reconocimiento y tres de caza

PARTE OFICIAL DE GUERRA del Cuartel General del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy. 5 de enero de 1938

En el sector de Teruel ha continuado hoy nuestro avance, habiendo venido la resistencia opuesta por el enemigo, al que se le ha causado grandísimo número de bajas, y habiendo logrado ocupar varias e importantes posiciones.

En el aire también hemos obtenido hoy una nueva victoria, habiendo sido derribados por nuestros cazas cinco aviones de reconocimiento, tres de caza y otro probable.

Salamanca 5 de enero de 1938 (III Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General en Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

En espera del mensaje de Roosevelt

LOS «MALHECHORES DE LAS GRANDES FORTUNAS»

Washington. — Recibiendo a los periodistas, el Presidente Roosevelt declaró especialmente que los violentos ataques de los miembros del Gabinete contra los multimillonarios, están dirigidos no contra todas las personas que poseen enormes riquezas, sino contra los «malhechores de las grandes fortunas». Roosevelt ha empleado esta definición de su predecesor Teodoro, el cual empleó por primera vez la palabra «malhechores» contra los jefes de los trusts industriales imponiendo grandes precios. Los periodistas intentaron inútilmente conocer los nombres de los malhechores de hoy. En Wall Street, el cierre fue más débil en espera del mensaje de Roosevelt del lunes al Congreso.—Stéfani.

La amenaza roja sobre París

París.—Un grupo de comunistas obligó a millares de obreros de las fábricas de cementos del Valle del Ródano a declararse en huelga. Al mismo tiempo los empleados de las Bancas de París amenazan con declarar la huelga a excepción de la Banca de Francia.—Stéfani.

«Auxilio Social»

no es una legión resignada a mitigar el infortunio; es una Falange que lucha contra el dolor y la muerte con gesto de desafío y aliento de victoria.

Ayúdale suscribiendo una FICHA AZUL

¿Qué ocurrirá en Francia durante el año 38?

París.—Varios periódicos al hacer el balance de 1937, expresan un pesimismo sobre la situación de Francia. Entre otros «Le Jour», subraya que como había ocurrido el año 37 se ha cerrado entre huelgas y confusión general. «Action Française» escribe que dos espectros se han aparecido a los franceses en 1937: la guerra en las fronteras y la guerra civil.—Stéfani.

¡Labrador!

El trigo es ORO

La próxima visita de Stojadinovich a Alemania

Berlín.—He aquí el programa de la visita de Stojadinovich a Alemania. Llegará al declinar el día 15 del corriente y su visita durará tres días; permanecerá uno en Essen para visitar las famosas instalaciones siderúrgicas, marchará después a Múnich, capital del Movimiento nazi.—Stéfani.

Los rojos, en su desesperación, pretenden enajenar parte de nuestra riqueza

El Gobierno Nacional advierte al mundo que no reconocerá dichos actos, como ningún otro por el que se pretenda el más mínimo menoscabo de nuestro patrimonio artístico o natural

Salamanca. — El Gobierno de Barcelona después de haber asaltado el oro, alhajas y valores de los Bancos y particulares, intenta actualmente hipotecar, enajenar o de alguna manera gravar parte de la riqueza natural de nuestro territorio.

Para justificar su conducta, que no tiene defensa posible, vulnera una vez más la constitución de 1931 en la que tantas veces han pretendido fundamentar su aparente legalidad; la cual en su artículo octavo y concordantes así como otras leyes orgánicas del país prohíben y han prohibido terminantemente, al correr de los años, enajenar o gravar de manera alguna nada que forme parte del patrimonio nacional; ya sea territorial o que afecte a su riqueza natural o a su patrimonio artístico.

El Gobierno Nacional advierte taxativamente al mundo entero que no reconocerá en ningún caso un acto de venta; gravamen o cesión que afecte a su patrimonio artístico y reivindicará por todos los medios a su alcance cualquier cesión u obligación que se derive de contrato o pactos de esta índole.

Visado por la Censura

Glosas de IMPERIO

La Aviación Nacional, actúa eficazmente en el frente de Teruel

La Prensa toda, los críticos militares y hasta el propio Parte Oficial, con su estilo austero y recto, han hablado, a lo largo de esta cruenta campaña heroica y feliz, de la actuación brillante e histórica de la Aviación Nacional.

El Ejército del Aire, en efecto, es también una muestra perfecta de la potencia, del ímpetu y del heroísmo de las fuerzas excelsas que conducen y guían la mente y la mano del Generalísimo Franco.

La Prensa de ayer, unánimemente, publica, con el Parte Oficial, referencias de elogio, según las cuales en el frente de Teruel hubo combates aéreos con el resultado final de una victoria densa y extraordinaria para la Aviación Nacional, frente a los rojos aviadores, que sólo son fuertes en las radios y en los informes que el sofisticado Prieto lanza cotidianamente al mundo.

Se derribaron siete aparatos de caza y cuatro de bombardeo. Y lo que vale más, y es justamente la dimensión más alta de nuestra técnica y nuestro heroísmo, no hubo para el Ejército Nacional ninguna novedad.

Cuando esta Santa Cruzada termine y las investigaciones y críticos formulen la conclusión última de la ciencia y el arte militar de los Mandos Nacionales—y en lo mas cimeros la concepción genial del Generalísimo, cuya táctica destacaban y alababan ayer mismo periodistas extranjeros—; cuando se obtengan los corolarios finales y científicos de esta guerra,

podemos estar ciertos de que una nota esencial nuestra, del Ejército Nacional, está constituida por el mínimo de bajas y accidentes sufridos en una campaña tan dura y violenta como esta en que estamos empeñados.

Y eso, que es ley general en el Ejército todo, lo es también, con la misma característica, en la Aviación Nacional. Poseen nuestros hombres, no ya una preparación técnica y un recio espíritu cursado siempre hacia lo heroico, sino que, además, ofrecen los aviadores nacionales esa virtud racial, genuina, que nos hace ágiles, veloces en extremo, hábiles, improvisadores geniales, súbitos creadores de la reacción y del dominio moral que en cada instante convienen.

Ello es la causa fundamental de esos ataques sobre la aviación roja, con caracteres de catástrofe para ellos y sin producirse en nosotros, como ese día, en el frente de Teruel, ni una sola baja.

El Ejército del Aire, seguro orgullo de un Generalísimo, es, en la España Nacional, satisfacción extraordinaria, a la vez que esperanza y certeza de diarios y definitivos éxitos.

Si el Ejército de Tierra, en estos días tan terribles, con temperaturas de martirio insufrible, no pudiese dar el empuje brioso de que es capaz, ahí está esa gloriosa e invencible Aviación para castigar y herir vivamente concentraciones y traqueos de los rojos en aquel Frente, de donde ha de nacer el camino último de la victoria final.

Ayer se ocupó una línea de trincheras enemiga

Nada, de entre la gran cantidad de armamento cogido a los rojos, es de procedencia española

También puede afirmarse que el enemigo en Aragón se compone de extranjeros

Continúa la temperatura muy baja en el sector de Teruel, pero tenemos esperanza de que el tiempo no seguirá actuando en favor de los rojos. Estos han mostrado en el día de hoy escasa movilidad; solamente han llevado a cabo un ataque en el sector de Coniud, duramente repelido por nuestros soldados que llegaron a las posiciones enemigas que quedaron en nuestro poder.

Nuestras columnas más arriba de Coniud, por el alto de Celdada, iniciaron esta tarde su avance, ocupando una línea entera de posiciones.

En el sector de Villastar, el tiempo fue algo más propicio y permitió emplearse más a fondo a nuestros soldados, destruyéndose al enemigo grandes contingentes de tropas y material que tenía acumulados y recolectado gran cantidad de armamento.

La noticia curiosa de la jornada es que entre la gran cantidad de material de guerra y municiones cogidos al enemigo en el día de hoy, ni por casualidad figura un arma o munición que sea de fabricación española. Además, hoy hemos hecho un importante número de prisioneros.

Estos han puesto de manifiesto la importante ayuda que los rojos están recibiendo del extranjero.

Sin esa ayuda a estas horas no existiría ya la guerra. Los rojos han recibido del extranjero cuantos elementos en material de guerra

y hombres guarnecen hoy el frente rojo, en el que se puede decir que los que menos abundan son los españoles.

Cuanto se diga de la resistencia de nuestros soldados y de su espíritu contra las inclemencias del tiempo, se dirá poco, pues la temperatura reinante en la semana pasada ha permanecido entre los 10 y los 16 grados bajo cero, sin que su moral hubiera decaído un solo instante.

En fin, la situación de Teruel es segurísima, y solamente esperamos la bonanza del tiempo para terminar de una vez con la resistencia que ofrecen los marxistas a nuestros soldados ante los rigores de esta invernal.—R. N.

Condenado por luchar en las filas rojas

Berlín.—El Tribunal Militar de Saint G. ll condenó a cuatro años de prisión y a un año de privación de derechos civiles a un ciudadano suizo que había marchado a España a combatir a favor de los rojos.—Stéfani.